Le royaume jordanien à domicile

Aujourd'hul débute à Tulte la semaine du Proche-Orient co-organisée par le musée du cloître et l'association nationale (et toujours tulliste) France Proche-Orient. L'Egypte de 2004 laisse place cette année à la Jordanie à trauvers des « Regards sur le royaume hachémite de Jordanie ». L'inauguration a lieu ce soir au musée avec la présence exceptionnelle de madame l'ambassadeur de Jordanie en France. Dina Kawar

Une tente bédouine sera installée dans le cloitre et les visiteurs pourront y rencontrer un bédouin. Ils seront ensuite conviés à découvrir une exposition d'artistes jordaniens contemporains, à travers lesqueis lis pourron l'ire la trichesse de cette civilisation vieillé de plus de 10,000 ans. Photographies, peintures et objets d'artisanat y seront également présentés.

Cette grande semaine s'inscrit dans une volonié d'ouvernure au plan artistique et culturel. Is ab elle Rooryck, conservatrice du musée du cloître, s'en réjouit: «Je suis ravie de cette exposition, elle prend tout son sens dans la si-



PRÉPARATIFS. Isabelle Rooryck hier, lors des finitions de l'accrochage des œuvres jordaniennes.

tuation géopolitique actuelle. C'est un des roles du musée d'œuvre dans un sens de paix, si bien qu'il y aura prochainement un junelage entrele musée du cloître et le musée de Damas. Plus on fera d'échanges et moins les

guerres seront possibles ».

Anas Alexís Chebib, président de l'association France
Proche-Orient et initiateur de cet évènement, invite à comprendre » par-delà les visions hátives et les idées reçues, l'originalité et la complexité de la Jordanie, tant géographiques que culturelles, et à en percevoir l'indicible heauté ». Il

Le programme complet de la semaine

Aujourd'hul, 17 h 30 : inauguration au musée du cloître en présence de Dina Kawar, ambassadeur de Jordanie en France : 20 h 30, « Échange entre la Jordanie et la France «, conférence de l'ambassadeur de lordanie

Aujourd'hui et demain après-midi composition de sable et calligraphie arabe au musée du cloitre.

Mercredi, 20 h 30 : projection d'un film suivi d'un débat avec Amjad Ayassrah, de l'ambassade de Jordanie.

Vendredi prochain à 19 heures, dans la salle capitulaire du musée, concert : chants et hymnes babyloniens et chaldéens avec Bebyoon Ka ryo (en collaboration avec l'exposition en place actuelle-

menta la médiathèque).

Et tous les jours au musée : découverte de la culture jordanienne à travers des photographies, objets d'art, artisanat, musique, vidéo, art contemporani pordanien et animations diverses sous la tente bédouine a